



Vie communautaire et vie fraternelle

ANALAMALOTRA, Madagascar - Suite à une décision prise lors d'un conseil concernant la formation dans notre Entité, tous les jeunes en formation du prépostulant au scolasticat et les formateurs devraient se réunir une fois par an. Inspirés par les écrits de notre Congrégation, les règles de vie et l'expérience personnelle au sein de notre communauté, on s'est décidé de passer un moment convivial ensemble pour renforcer non seulement la connaissance d'un et des autres mais aussi la vie fraternelle. Cette vie fraternelle authentique est l'un des défis dans notre engagement de vie religieuse en tant que Montfortain.

Arrivés à Analamalotra (communauté du Noviciat), les jeunes accompagnés par les formateurs se sont retrouvés dans la joie le Lundi de Pâques 2022. Nous étions composés de 7 prépostulants, 9 postulants, 2 novices, 7 scolastiques, 2 frères et 3 prêtres responsables des jeunes. Dans une atmosphère agréable et conviviale, nous avons vécu un moment inoubliable dans les prières, les travaux de groupe, les jeux collectifs, les jeux de société et les travaux manuels. La journée s'est achevée par une soirée récréative à travers des animations et repas communautaire visant à entretenir les relations fraternelles.

La durée paraît très courte mais ce fut un moment capital pour nous. Cette rencontre nous a permis tous de se reconforter suite au décès de Père Lucien dont sa funéraire est prévue le courant de la semaine.

Bref, les deux jours qu'on a passé ensemble sont enrichissants, nous permettant de tisser les relations à travers les dialogues, les partages, les animations et jeux collectifs. C'était une communion fraternelle vécue dans la joie et l'amour.

« Celui qui aime son frère demeure dans la lumière » Dieu Seul.

F. Joseph Victor, SMM